

Düren

## Gemeinde erweitert Online-Dienste

**[05.03.2015] Mit der Online-Verwaltung der Hundesteuer vergrößert die Stadt Düren ihr Dienstleistungsangebot im Internet. Weitere Ausweitungen im Bürgerportal sind geplant.**

Die Stadt Düren erweitert ihre Dienstleistungsangebote im Netz. So können jetzt Hundebesitzer die Abmeldung von der Hundesteuer auch online abwickeln. Die Anmeldung zur Hundesteuer war bereits auf dem städtischen Bürgerportal möglich. Die Bestellung und Abmeldung von Abfallgefäßen lässt sich ebenso auf dem Bürgerportal vornehmen. Als Modellkommune E-Government ([wir berichteten](#)) will Düren außerdem weitere Online-Dienstleistungen freischalten: In Vorbereitung sind laut der Stadt unter anderem die elektronische Auskunft aus dem Gewereregister sowie die elektronische Anmeldung von Gewerbebetrieben. Auch eine Ausdehnung der Online-Terminreservierung sei geplant. Mit den erweiterten Netzangeboten kommt die nordrhein-westfälische Stadt ihrem Ziel näher, einen rund-um-die-Uhr-Service für ihre Bürger anzubieten.

(an)

Stichwörter: Panorama, Düren, Bürgerservice